



体験するってすばらしい!

9月、10月は体験学習や活動が目白押し! ちょっとまとめてみました。

【トピック1】2年生職場体験学習(9月14~16日)

3日間(事業所によっては2日間)のちょっとした社会人体験です。体験したことを新聞にまとめて発表します。「めっちゃくちゃつらかった!」「しんどかった!」というような**社会の厳しさ**までは味わうことはできていないと思いますが、一人ひとりが体験を通して多くのことを学ぶことができました。事業所の皆さま、また、この学習に関わっていただきました皆様ありがとうございました。



【トピック2】川島地区青少年育成推進協議会から感謝状!(10月6日)

今年度から生徒会役員が川島地区の中で、定期的に川島地区青少年育成協議会さん、PTAさんと合同で、「朝の交通安全指導(登校指導)」を行っています。その中で、生徒会は、「左側一列キャンペーン」に取り組んでいます。

生徒会やボランティア生徒は、ハンドプレートを掲げ、「交通ルールを守ろう!」「左側一列で!」と登校する生徒に呼びかけています。登下校の様子は、改善傾向にありますが、まだまだ課題です。

一人ひとりが、命の大切さ、交通ルールを意識して登下校しましょう。



【トピック3】後期の生徒会、専門委員、学級役員、係が決定!

特別な活動をすることだけが、体験学習ではありません。日常で、自分の役割をしっかりと務めること。人のために取り組むこと。こうしたことから学ぶことは、大変有意義です。生徒のみなさん全員が、学校の活動の主役です!

後期も頼みましたよ。



【トピック4】 中体連三泗地区新人大会（10月14～15日）

3年生が引退し、1、2年生にとって初めての中体連主催のスポーツ大会でした。緊張と不安、興奮が入りまじる中、試合を経験しました！コロナ禍で、参加人数や観客制限が設けられ、選手のみでの参加となり、部員全員が参加することができませんでした。仕方ない状況ですが、「みんなで練習しているのにちょっとさびしいなあ」と私個人の感想です。

試合を経験した皆さんは、この経験を自分だけでなく仲間・チームメイトと次に活かしてください。



クラブ名	結果	入賞
野球部	1回戦 西朝明中 惜敗	
ソフトボール部	1回戦 菰野中 惜敗	
サッカー部	1回戦 西朝明中 惜敗	
テニス部女子	1回戦 桜中 惜敗	
テニス部男子	1回戦 富洲原中 2回戦 暁中 惜敗	
バレーボール部 女子	1回戦 三重平中 2回戦 楠中 惜敗	
卓球部 男子	1回戦 内部中 惜敗	
卓球部 女子	1回戦 山手中 2回戦 大池中 惜敗	
バスケットボール部 男子	1回戦 八風中 惜敗	
バスケットボール部 女子	1回戦シード 2回戦 朝明中 3回戦 西陵中 準決勝 八風中 惜敗 3位決定戦 桜中 勝利	3位
柔道部 男子	【予選リーグ】1位 【決勝トーナメント】 準決勝 朝明中 決勝 菰野中 勝利	優勝
柔道部 女子	【予選リーグ】1位 【決勝トーナメント】 準決勝 朝明中 惜敗	3位
柔道部 【個人の部】	<p>【男子 2年生の部】</p> <p>55kg級 加藤遙馬 準優勝 60kg級 馬渡東吾 優勝 66kg級 伊藤俊哉 準優勝 73kg級 川村幸治郎 優勝</p> <p>【男子 1年生の部】</p> <p>中量級 加藤巧視 優勝 山口俠弥 準優勝 重量級 藤島颯太 優勝</p> <p>【女子 2年生の部】</p> <p>48kg級 佐々木桜羽 準優勝 杉野心音 3位</p> <p>【女子 1年生の部】</p> <p>軽量級 谷村美和 優勝</p>	
バドミントン 個人戦	シングルス 坂下 和奏	準優勝

日々の鍛錬、プロセスが大事、そして結果から学び、次に活かす！

いろんな経験を積んで、どんどん成長してくださいね。みんなよく頑張りました！